

par internet

www.aavuarrens.ch

ou au bureau

Echallens-région tourisme
pl. des petites Roches
1040 Echallens
021 881 50 62



INGREDIENTS

Un soupçon d'audace,
Un brin de naïveté,
de la passion, du rêve,
beaucoup d'humour
et de bénévolat

font la saveur de la recette
AAV depuis 2006 !

Nos buts :
rendre le théâtre
professionnel
accessible à tous,
hors des sentiers battus
et surtout :

faire plaisir et se faire plaisir !

ABONNEMENT

CHF 114.-* / 139.-**

* 4 spectacles humour
** avec option

Sandrine Viglino
Simon Romang
Brigitte Rosset
Peutch

Option
Leon Byron - Fascination

Merci à nos partenaires



L'Auberge communale
du Lion d'Or vous propose
dès 18h00 ses mets à la
carte avec la garantie de
pouvoir rejoindre la salle
avant le spectacle

Réservation obligatoire
021 887 76 33



SANDRINE VIGLINO (CH) 2 octobre 2020

En voyage !

Un départ en voyage. Une invitation à vivre les étapes étonnantes et parfois imprévisibles de la préparation. Une envie de partir à l'aventure en rires et en musique. Bon voyage !

SIMON ROMANG (CH) 13 novembre 2020

Régional

Prix SSA de l'humour 2019. De sa ferme familiale à l'école Steiner, de Paris à New-York, des bottes de paille aux planches de la scène, Simon Romang nous emmène dans ses péripéties improbables.



BYRON LEON (CH) 4 décembre 2020

Hypnose

Grand expert du subconscient, Léon Byron allie les techniques d'hypnose au développement de soi. Préparez-vous à découvrir le pouvoir de votre subconscient. Vos vies pourraient changer ce soir.

LA SMALA (CH) 30 janvier 2021

Tout public

Une lampe de chevet et une lampe de bureau tombent amoureux, bien décidés à faire des étincelles. Un délicieux moment de poésie pour les plus jeunes et ceux qui aimeraient l'être encore.



BRIGITTE ROSSET (CH) 5 février 2021

Délinquant

Des personnages fantasmagoriques et attachants qui dévoilent leurs joies, leurs attentes, et leurs désillusions. Sensible et loufoque, sincère et déjanté, une sacrée pagaille en perspective.

PEUTCH (CH) 26 mars 2021

Le retour

Le grand retour d'Ambroise, Maurice, et Fernand, trois résidents du home des Endives. Après 10 ans d'absence, leur langue de vipère et leur sale caractère nous avaient manqué.



www.aavuarrens.ch